

平成23年3月21日

J.V.A 公認審判員 各位
I.V.A 公認審判員 各位

岩手県バレーボール協会
審判委員長 高橋 哲夫

平成23年度6・9人制審判伝達講習会の中止について

拝啓 時下ますますご清栄のことと存知あげます。

平素は当委員会の大会運営等にご支援ご協力を賜り感謝申し上げます。

このたびの3月11日に発生した東日本大震災に伴い、岩手県内に甚大な被害をもたらしたことにより、家が全壊した方や家族を亡くされた方が多数おられると伺い心痛の思いであります。

この大震災により被災された方々並びに関係者に対しまして衷心よりお見舞い申し上げます。

さて、ご承知のとおり県内では、交通機関の復旧は少しずつ進んでいるようですが、ライフラインの不通、ガソリン不足、食料不足に加え、伝達講習会を予定している花巻市総合体育館が浄化槽の損傷によりトイレ等の水周りが使用できないため体育館を利用できない状況にあります。

また、全国6・9人制伝達講習会も中止となり、どの様な形で6・9人制ルール改正及び修正点の伝達を受けるのか未定であります。日本協会では各都道府県で開催される大会に支障の無いように準備を進めているとのことです。

よって、4月10日(日)に花巻市総合体育館で予定していた「平成23年度6・9人制審判伝達講習会」を中止することとしますが、平成23年度6・9人制ルール改正及び修正点の伝達は、県協会ホームページに掲載するなどして大会に出来る限り支障の無いように努めますのでこの事情をご理解いただきますようお願いいたします。

敬具